

## Presidente Maduro proclamado "Protector de la Familia Venezolana"

> La Iglesia cristiana evangélica, en su firme propósito de tributar a la su preta felicidad de la sociedad, proclamó al presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, con el título "Protector de la familia venezolana". Al término de la movilización denominada "Por la Vida, la Familia y la Fe", el Primer Mandatario nacional manifestó su gratitud al aceptar "con amor y esmero cristiano ser el Protector de la familia venezolana". /S. FOTO: PRENSA PRESIDENCIAL.



@ciudadmcyoficial



#CMCY2020



Ciudad MCY



Ciudad MCY Digital



Ciudad MCY

# Dotación de equipos médicos fortalece el sistema de salud en Aragua



> Desde el almacén de la Gobernación de Aragua, la gobernadora Karina Carpio, en compañía de la autoridad Única en Salud, Shirley Hernández, anunció que recibieron el equipamiento pertinente para consolidar los trabajos de rehabilitación que se están ejecutando en la Maternidad Integral de Aragua (MIA) y también para la nueva Unidad Cardiológica Infantil del Hospital Los Samanes.

Ambos centros se encuentran en trabajos de rehabilitación y adecuación de sus espacios para garantizar servicios óptimos. Además, se espera que en las próximas semanas se instalen los nuevos equipos de última tecnología en la maternidad, que contará con sala de parto, parto y postparto, así como dos quirófanos para la atención simultánea de las embarazadas que brindará diferentes a tensiones neonatales.

Esta dotación fue aprobada por el presidente Nicolás Maduro, quien atendió la solicitud realizada a través de la vicepresidente de la República, Delcy Rodríguez, por parte del Gobierno regional, con el fin de atender a las mujeres y niños de la entidad y el resto del país, al ofrecer unos espacios óptimos con un equipo altamente calificado para cualquier caso que se pueda presentar en los centros de salud. /S. FOTO | MIGUEL FRANCO

## UENB "Ciudad Jardín" 100% rehabilitada

> Las Brigadas Comunitarias Militares de Educación (Bricomiles) entregaron totalmente rehabilitada la Unidad Educativa Nacional Bolivariana "Ciudad Jardín", ubicada en el municipio Sucre, en respuesta a las solicitudes del Sistema 1x10 del Buen Gobierno para brindar calidad estudiantil a más de 500 estudiantes. La rehabilitación integral del plantel incluyó la restauración de

las instalaciones sanitarias, cableado eléctrico, trabajos de albañilería, pintura general, limpieza, desmalezamiento e impermeabilización. Además, se realizó la rehabilitación de la cancha deportiva y se dotó a la institución con mesas, sillas, taburetes, escritorios, pizarras acrílicas y otros materiales educativos, gracias a la donación del Gobierno nacional. /S. FOTO | MIGUEL FRANCO



@soykartnacarpio



@kartnacarpioaragua



kartnacarpioaragua

karina Carpio





RESPUESTAS OPORTUNAS A TRAVÉS DE LA VENAPP

Entregadas ayudas técnicas por el 1x10 del Buen Gobierno en Girardot

> Entre las ayudas entregadas a los habitantes de las distintas parroquias que integran el municipio se encuentran: sillas de rueda, andaderas, bastones de una y cuatro puntas, tensiómetros, muletas, nebulizadores, glucómetro y medicinas

Ciudad MCY | PRENSA ALCALDÍA DE GIRARDOT

Dando respuesta a las solicitudes realizadas a través del Sistema 1x10 del Buen Gobierno, se realizó la entrega de más de mil 600 ayudas técnicas en las instalaciones de la Pírgola de la Alcaldía del municipio Girardot, con el objetivo de atender a la población y mejorar su calidad de vida.

Durante la actividad estuvieron presentes: la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; la madrina de la entidad, Yelitze Santaella; y el alcalde de la capital aragüeña, Rafael Morales; quienes tuvieron en la tarea de realizar la entrega de estos recursos.

"A pesar de las adversidades, hoy estamos viendo otra muestra más de que solo en Revolución, bajo el liderazgo y trabajo del presidente Nicolás Maduro, es posible solventar las problemáticas de la población de manera di-

recta, cercana y con profundo sentido humanista", expresó la gobernadora Karina Carpio.

Por otra parte, la ministra Santaella puntualizó que estas jornadas se han venido realizando en diversas comunidades del estado Aragua, hasta llegar al más necesitado y atender el último caso. "Continuaremos entregando ayudas técnicas para cumplir efectivamente con las solicitudes que se hacen a través de la Ven App. Gracias al presidente Nicolás Maduro, a nuestra gobernadora, los alcaldes y alcaldesas, estamos haciendo el acompañamiento y atentos para que todas las ayudas lleguen a su destino", aseveró la madrina de la entidad.

Entretanto, el alcalde de Girardot, Rafael Morales, indicó: "Estamos resolviendo las necesidades que la población expresa a través de la herramienta tecnológica del 1x10 del Buen Gobierno, creada por nuestro Conductor de Victorias y poco a poco cumpliremos las metas establecidas para consolidar al 100% nuestro municipio".

En este sentido, es importante mencionar que, entre las ayudas entregadas a los vecinos y vecinas de las distintas parroquias que integran el municipio se encuentran: sillas de rueda, andaderas, bastones de una y cuatro puntas, tensiómetros, muletas, nebulizadores, glucómetro y medicinas.



FAVORECIDOS MÁS DE 500 ESTUDIANTES

Bricomiles entregaron la UENB "Ciudad Jardín" 100% rehabilitada

> La institución se convertirá en un espacio educativo de calidad, donde los estudiantes podrán recibir una formación integral en un ambiente digno y confortable

GABRIELA MARACARA | CIUDAD MCY FOTOS | MIGUEL FRANCO

Las Brigadas Comunitarias Militares de Educación (Bricomiles) entregaron totalmente rehabilitada la Unidad Educativa Nacional Bolivariana "Ciudad Jardín", ubicada en el municipio Sucre, en respuesta a las solicitudes del Sistema 1x10 del Buen Gobierno para brindar calidad estudiantil a más de 500 estudiantes.

La rehabilitación integral del plantel incluyó la restauración de las instalaciones sanitarias, cableado eléctrico, trabajos de albanilería, pintura general, limpieza, desmalezamiento e impermeabilización.

Además, se realizó la rehabilitación de la cancha deportiva y se dotó a la institución con mesas, sillas, taburetes, escritorios, pizarras acrílicas y otros materiales educativos, gracias a la donación del Gobierno nacional.

En el acto de entrega estuvieron presentes: la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; la madrina por el estado, Yelitze Santaella; el comandante de la REDI Central, M/G Orlando Romero Bolívar; el comandante de la Zona de Defensa Integral de Aragua (ZODI - Aragua), G/D Ángel Balestrini; el alcalde del municipio Sucre, Wilson Coy; y representantes del Poder Popular organizado.

La gobernadora Carpio destacó el compromiso del Gobierno



nacional con la educación pública y señaló que la rehabilitación de la Unidad Educativa Nacional Bolivariana "Ciudad Jardín" es una muestra de ese compromiso.

"La alegría que tienen nuestros muchachos no se puede describir, estamos acá dignificándolos a ellos, a nuestros maestros y maestras y a todos los que laboran aquí", afirmó Carpio.

Por su parte, la madrina por el estado, Yelitze Santaella, felicitó a las Bricomiles por el trabajo realizado y señaló que la rehabilita-

ción de la escuela es un logro del pueblo organizado.

Los representantes del Poder Popular organizado también expresaron su satisfacción por la rehabilitación de la escuela y señalaron que este es un logro de la Revolución Bolivariana.

Como en el caso de Misiona Rodríguez, quien señaló que esta rehabilitación favorecerá a los estudiantes del municipio y zonas cercanas que quieren ir a aprender dentro de las instalaciones embellecidas.

"Queremos agradecer a las autoridades por la rehabilitación de esta emblemática institución que beneficia a un gran número de estudiantes que hacen vida en Ciudad Jardín y zonas aledañas y eso nos llena de gozo como comunidad", comentó Rodríguez.

Por su parte, Mónica Montilla, perteneciente a la estructura UB-Ch, señaló: "esto es un gran logro, el cambio fue maravilloso, los niños están muy contentos y estamos una vez más convencidas de que nuestro Presidente cumple a través del Sistema del 1x10 del Buen Gobierno".



Logo of the Instituto Oficial de Beneficiencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua.

Desde 1937 con el pueblo de Aragua. Instituto Oficial de Beneficiencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua.

Logo of the state of Aragua.

Lotería de Aragua logo and social media handles.

GRAN MISIÓN IGUALDAD Y JUSTICIA SOCIAL

# Despliegue Social favoreció a familias de Choroni y Chuao



THAMARA ORTIZ | CIUDAD MCY  
FOTOS | MIGUEL FRANCO

Habitantes de las parroquias Choroni y Chuao, pertenecientes a los municipios Girardot y Santiago Mariño, respectivamente, fueron favorecidos con una mega jornada de atención integral en el marco de la Gran Misión Igualdad y Justicia Social.

En el sitio estuvieron presentes: la gobernadora de la entidad, Karina Carpio; el coordinador general de la Gran Misión Igualdad y Justicia Social "Hugo Chávez", Juan Carlos Loyo; la madrina del Sistema 1x10 del Buen Gobierno en el estado Aragua, Yelitze Santaella; el ministro del Poder Popular para el Comercio Nacional, Luis Villegas; el viceministro de la Suprema Felicidad Social del Pueblo, almirante José Luis Pestana; y la alcaldesa del municipio Santiago Mariño, Johana Sánchez.

La mandataria regional aseguró que era necesario llegar a un sitio tan sublime, cargado de historia, fe y esperanza como lo es Chuao, para demostrarle a su gente mediante múltiples atenciones el valor que tiene, así como aflorar el amor e importancia que el Gobierno Bolivariano tiene para un pueblo resiliente, valiente, luchador y defensor de la Patria.

Como autoridad y mujer aragüeña, la gobernadora Carpio puntualizó que la actividad fue la declaración de



"un mensaje de amor y un mensaje de esperanza".

Más de 3 mil familias pudieron disfrutar de diversos servicios, entre ellos: consultas médicas en las áreas de pediatría, medicina interna, ginecología, odontología, traumatología, oftalmología, dermatología, cardiología, optometría, nutrición, geriatría, cirugía, psicopedagogía y calificador de discapacidad.

Otras de las atenciones fueron: la distribución de gas doméstico y dotación de combos CLAP, entrega de ayudas técnicas, dotación de unifor-

mes e insumos para la rehabilitación de escuelas, embellecimiento de fachadas en Chuao, suministro de materiales para la recuperación del estadio de Chuao, donación de una lancha, entrega de luminarias, aires acondicionados y ventiladores, distribu-

ción de combustible a los lancheros.

La actividad se concretó gracias al trabajo mancomunado de instituciones como Misión Nevado, MinMujer, Misión José Gregorio Hernández, Conapdis, INTT, Farmapatria, Fundación Regional El Niño Simón (Frnsa) Aragua, Movimiento Somos Venezuela, MIN-Alimentación, por mencionar a algunos de los entes que trabajaron por llevar bienestar a los ciudadanos a través de diversos servicios.

**UN PUEBLO AGRADECIDO**

Zuleima Carrasco, habitante de la parroquia Chuao, calificó como excelente esta extraordinaria

> Más de 3 mil familias del Eje Costero disfrutaron de servicios en las áreas de salud, alimentación, entrega de ayudas técnicas y dotación de insumos para escuelas, ambulatorios y lanchas

jornada que el Gobierno Bolivariano organizó para llevar bienestar y confort a las personas que más lo necesitan, sobre todo, porque muchos de ellos a veces no cuentan con los recursos para movilizarse a la ciudad y gestionar sus trámites.

"Aquí tenemos la oportunidad de ir a una consulta gratuita, y más que nos están regalando los medicamentos; están tomando en cuenta a los niños y adultos mayores", aseveró Carrasco.

De modo parecido, Jorge Guzmán expresó que el trato fue de excelencia gracias al personal médico capacitado, además, comentó que el proceso fue rápido.

Mayra Liendo, una de las favorecidas con el servicio de odontología y farmacias móviles, manifestó sentirse satisfecha con la atención recibida.

"En la farmacia móvil uno va y compra más barato (...) es una ayuda para nosotros para en el pueblo", exaltó Liendo.





## EN EL MUNICIPIO GIRARDOT

# Inició construcción de la primera parada inteligente en Aragua

> Con el fin de ofrecer comodidad y tecnología a los ciudadanos que diariamente utilizan el transporte público, el Gobierno regional ejecuta las obras de la parada que será modelo en el estado

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCV  
FOTOS | MIGUEL FRANCO



una tienda de conveniencia y un sistema de monitoreo de transporte público en tiempo real. Esto confirma que Aragua avanza hacia un desarrollo tecnológico inminente con un diseño vanguardista que ofrece a los ciudadanos, que hacen uso de esa ruta, atención integral y un espacio diferente.

La obra se convierte en un significativo impulso para la entidad en materia de tecnología, ya que no sólo funcionará las 24 horas del día, sino que, además, brindará servicio de WiFi con autonomía energética, iluminación permanente, gracias a la instalación de paneles solares y seguridad por medio de un sistema de circuito cerrado de cámaras con enlace directo a los organismos de seguridad del estado.

El alcalde Rafael Morales agradeció a la gobernadora Karina Carpio por tomar en cuenta al municipio Girardot como escenario para la construcción de esta primera parada inteligente y enfatizó que es una obra que suma al mejoramiento de la movilidad urbana y atención a los habitantes. Por su parte, la mandataria regional resaltó que la participación de la empresa privada fue vital para la materialización de este proyecto.



## MENSAJE DE UNIÓN Y VALOR HACIA LAS MUJERES

# Realizado encuentro "La familia centro de amor y esperanza"

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCV

En los espacios del Fórum Bicentenario de la Universidad Bicentennial de Aragua (UBA) se llevó a cabo un extraordinario y nutritivo encuentro titulado "La Familia Centro de Amor y Esperanza", con una ponencia a cargo de la gobernadora Karina Carpio, en el que dejó un mensaje de unión y valor hacia las mujeres como el pilar de los hogares.

El sitio de eventos de la mencionada casa de estudios superiores se engalanó al recibir a cientos de mujeres provenientes de todas las latitudes del estado, decididas a recibir una palabra de aliento y reconocimiento, que puedan poner en práctica para seguir edificando la sociedad a través de una familia consolidada y armoniosa.

Durante su disertación, la mandataria regional exaltó el rol fundamental que poseen las mujeres dentro de su núcleo familiar y cómo pese a las múltiples actividades rutinarias que deben cumplir día a día, se dieron el tiempo necesario para acudir a un compartir como hermanas que la vida unió.

Para ella se trató de una de las convocatorias más hermosas, sublimes e imponentes, cargada de amor, fe y esperanza; una convocatoria para hablar sobre ese gran cimiento sobre el que se construye la sociedad: la familia.

Entendiendo que la familia no se compone únicamente de las personas con las que se comparte un vínculo sanguíneo, sino también todos aquellos conocidos que este transitar por la vida nos presenta y permite adaptarnos como parte del círculo cercano, para quererlos, respetarlos y reconocerlos.

Sin embargo, para conformar ese tan ansiado núcleo es prioritario comenzar a trabajar en un aspecto base, el amor propio, que es la génesis del todo, empoderarse, valorarse, internalizar y exteriori-



zar que como personas somos merecedoras de recibir cariño, respeto, solidaridad, éxito, justicia, honestidad y lealtad.

Las mujeres dentro de su rol como líderes, ya sea de una casa, empleo, estudios, entre otros escenarios, que a veces suele ser complicado y particular, nacieron para lograr cosas grandes, alcanzar la cúspide de la supremacía, ser felices en gran parte de los momentos, tener la autoridad y autosuficiencia de decidir qué desean hacer con su vida, definirse a sí mismas, y decidir hacia dónde van a dirigirse.

"No hay edad para tomar decisiones, nosotros tenemos que decidir en este momento qué es lo que vamos a dejar atrás, nosotros tenemos que decidir en este momento sanar el corazón porque ya no podemos cambiar el pasado, podemos cambiar desde este momento la decisión hacia el futuro", enfatizó la máxima autoridad de la entidad aragüeña.

Parte del mensaje de la gobernadora Carpio fue enfocado hacia la empatía y comprensión, sobre todo con las madres, quienes constantemente se sacrifican de maneras inimaginables para mantener la estabilidad de los suyos.

"Una mujer honrada y sabia, mujer que es amiga, hermana, consejera, es esa columna que nos sostiene sin importar cuantas tormentas intenten derribarla", aseveró Carpio.

Otra de las intervenciones estuvo a cargo de Yelitze Santaella, ministra del Poder Popular para la Educación y madrina del 1x10 del Buen Gobierno en el estado Aragua, quien desde una óptica histórica enaltecó y honró las luchas y batallas que las féminas han enfrentado a lo largo de su recorrido.

"Con sus aciertos y desaciertos, las mujeres, con gran responsabilidad, compromiso y mística han

> Gobernadora Karina Carpio: "Somos lo mejor de la creación, pero tenemos que crear lo para yo tener en el estado Aragua no pobladoras, sino ciudadanas con una prestancia, mujeres que no bajemos la cabeza por donde vamos caminando, mujeres que seamos erguidas"



sido las encargadas de crear la vida en el mundo, tener muchas veces sobre sus hombros el peso y guiar por el buen camino a la familia", aseveró Santaella.

Para ella, las mujeres son "sinónimo de fortaleza, protagonistas de su historia, siempre a la altura de la tarea que se les proponga, la fiera representación de ejemplo en palabra y acción".



### GARANTÍAS DE ÓPTIMA ATENCIÓN CIUDADANA

# Dotación de equipos médicos fortalece el sistema de salud en Aragua



MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY  
FOTOS | MIGUEL FRANCO

Desde el almacén de la Gobernación de Aragua, la gobernadora Karina Carpio, en compañía de la autoridad única en Salud, Shirley Hernández, anunció que recibieron el equipamiento pertinente para consolidar los trabajos de rehabilitación que se están ejecutando en la Maternidad Integral de Aragua (MIA) y también para la nueva Unidad Cardiológica Infantil del Hospital Los Samanes.

Ambos centros se encuentran en trabajos de rehabilitación y adecuación de sus espacios para garantizar servicios óptimos.

Además, se espera que, en las próximas semanas, se instalen los nuevos equipos de última tecnología en la maternidad, que contará con sala de parto, sala de cesárea, sala de lactancia, así como dos quirófanos para la atención simultánea de las embarazadas y que brindará diferentes atenciones neonatales.

Esta dotación fue aprobada por el presidente Nicolás Maduro, quien atendió la solicitud realizada a través de la vicepresidenta de la República, Delcy Rodríguez, por parte del Gobierno regional, con el fin de atender a las mujeres y niños de la entidad y el resto del país, al ofrecer unos espacios óptimos con un equipo altamente calificado para cualquier caso que se pueda pre-



sentar en los centros de salud.

El importante equipamiento incluyó 71 artículos diferentes que serán destinados a los quirófanos, áreas comunes, consultorios, salas de observación y demás, entre ellos: máquinas de anestesia, mesas quirúrgicas, colchones, sillas de rueda, andadores, aires acondicionados, ventiladores televisores, electrocardiograma, ecógrafos, camas clínicas, implementos de oficina, entre lo más resaltante.

Por otro lado, una vez culminada la obra de la Unidad Cardiológica Infantil, que es una adaptación de 1200 metros cuadrados

dentro de los espacios del Hospital Los Samanes, esta contará con todas las áreas de atención pertinentes, además de un parque infantil y una unidad de docencia que tendrá juegos de mesa, didácticos y material educativo.

La mandataria regional dijo que todo el trabajo que se está realizando en ambos centros "es un clamor del estado Aragua" y que no necesitarán acudir a una clínica privada pues las unidades brindarán atención de alta tecnología que dignifican al venezolano.

Asimismo, agregó que el impacto de la creación del cardioló-

gico radica en la observación que ha realizado el Gobierno Regional en el caminar diario a través de todos los municipios del estado, donde han podido observar que existe un alto número de casos de cardiopatía que solo pueden ser atendidos en la ciudad capital, sin embargo, ya no tendrán que salir de la entidad para tratar esta condición que ha golpeado gravemente a los niños.

Por su parte, la autoridad única en Salud, Shirley Hernández, resaltó que gracias a esta significativa dotación se podrá atender desde el prenatal hasta el postparto, no solo por los implementos sino también por los médicos de calidad que siempre han caracterizado a la Maternidad Integral de Aragua, lo que colocará a la entidad en una importante posición en materia de salud.

#### TRABAJOS DE REHABILITACIÓN

Como se mencionó anteriormente, todas estas dotaciones acelerarán el trabajo de rehabilitación completa y mejora de la infraestructura del centro de

> La salud en Aragua ha sido bandera en la gestión de la gobernadora Karina Carpio y, en esa lucha, se ha mantenido en función de consolidar el sistema en la entidad con pasos firmes. En virtud de ello, la mandataria aragüeña anunció, a través de una rueda de prensa, que el Gobierno Bolivariano de Venezuela hizo entrega de un significativo equipamiento que viene a cristalizar esta obra



salud. Aunado a la rehabilitación de la misma, se incrementará la atención en un 85% con un aproximado de 150 pacientes mensuales.

Con un metraje de 5.400 m<sup>2</sup>, se rehabilitó el área de Cuidados Intensivos, el Banco de Sangre, se realizó la impermeabilización en los techos, así como el mejoramiento de fachadas y quirófanos.

Además, se ejecutó la renovación de las acometidas eléctricas completas en las salas de parto, salas de legado, área para el descanso de enfermeras, iluminación interna y externa, área de comedor y cocina.



## SE AFIANZA LA PRODUCCIÓN PETROLERA VENEZOLANA

### Empresa mixta petrolera Roraima inició oficialmente operaciones

> La composición accionaria es de 51% por la Corporación Venezolana del Petróleo S.A., filial de Pdvsa, y 49% por la empresa de capital privado A&B Oil and Gas

CIUDAD MCY | AYN

Con el objeto de afianzar la producción petrolera en el país, Roraima, empresa mixta petrolera, inició oficialmente sus operaciones en la Faja Petrolífera del Orinoco "Hugo Chávez", informó este miércoles el ministro del Poder Popular para Petróleo y presidente de Petróleos de Venezuela (Pdvsa), Pedro Rafael Tellochou, mediante una publicación en su cuenta en la red social X.

"La Empresa Mixta Petrolera Roraima ha iniciado oficialmente sus operaciones en la Faja Petrolífera del Orinoco 'Hugo Chávez', lo que representa un nuevo impulso para afianzar la producción de crudo venezolano. Las sanciones ilegales no limitarán el crecimiento de nuestra industria", escribió Tellochou en la red social.

El pasado 8 de mayo, autoridades de Petróleos de Venezuela S.A. (Pdvsa) y representantes del socio A&B Oil and Gas inauguraron de forma oficial la nueva empresa mixta Petrolera Roraima, S.A., desde el Complejo Industrial "G/D José Antonio Anzoátegui" (Cijaa), al norte del estado Anzoátegui.

En su portal web, la petrolera estatal recuerda que la creación de esta empresa mixta fue aprobada el pasado 16 de abril de 2024 en la Asamblea Nacional (AN).

Asimismo, refiere que, en concordancia a lo establecido en la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela y la Ley Orgánica de Hidrocarburos, Roraima cuenta con una composición accionaria de 51% por la Corporación Venezolana del Petróleo, S.A. (CVP), filial de Pdvsa, y un 49% por la empresa de capital privado A&B Oil and Gas.

De acuerdo a lo señalado por Pdvsa, la empresa mixta se encargará de mejorar el crudo extra pesado de 9 grados API proveniente del campo Zuata, situado en el Bloque Jarín de la Faja Petrolífera del Orinoco "Hugo Chávez", en su mejorador ubicado en el Complejo Industrial "G/D José Antonio Anzoátegui" (Cijaa).

Roraima se dedicará a la producción de un crudo sintético de 19 a 25 grados API, así como gas natural y los subproductos coque y azufre, señaló la petrolera.

## DECRETADO 15 DE MAYO COMO FERIADO NACIONAL

# Presidente Maduro es proclamado "Protector de la Familia Venezolana"

> Al término de la movilización denominada "Por la Vida, la Familia y la Fe", el Primer Mandatario manifestó su gratitud al aceptar "con amor y esmero cristiano ser el "Protector de la Familia Venezolana"

CIUDAD MCY | PRENSA PRESIDENCIAL  
FOTO | CORTEÍA PRENSA PRESIDENCIAL

La iglesia cristiana evangélica, en su firme propósito de tributar la suprema felicidad de la sociedad, proclamó al presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, como "Protector de la Familia Venezolana".

Al término de la movilización denominada "Por la Vida, la Familia y la Fe", el Primer Mandatario manifestó su gratitud al aceptar "con amor y esmero cristiano ser el Protector de la Familia Venezolana".

Desde el Parque Ezequiel Zamora, ubicado en Caracas, destacó la fe y unión familiar del pueblo venezolano.

"Porque un ser de fe, un ser cristiano, nunca se puede dejar afligir en ninguna circunstancia, tiene que siempre enarbolar su sonrisa ante la vida, porque es su fuerza la que abre los caminos y que señala el destino



hermoso", apuntó.

Asimismo, recalzó que el pueblo venezolano teje el camino para la construcción de una nueva civilización más humana, bajo los principios y valores de la unión familiar.

"Estamos tejiendo con nuestras manos un camino que es la construcción de una nueva civilización verdaderamente humana", aseveró.

### DECRETADO 15 DE MAYO COMO FERIADO NACIONAL

Como parte de las peticiones realizadas por pastores y pastoras de la Iglesia Cristiana Evangélica, el jefe de Estado y de Gobierno decretó el 15 de mayo como feriado nacional y "Día de la Familia, de la unión, de la fe, de la vida, de la esperanza y de la verdad y del amor, para que la familia pueda de verdad encontrarse, celebrarse y conmemorarse".





**MARCHA MULTITUDINARIA**

# Cristianos aragües celebraron el Día Internacional de la Familia

**> Gobernadora Karina Carpio: "la familia es un solo amor, una sola disposición y una sola esperanza"**

**THAMARA ORTÍZ | CIUDAD MCY**

Los cristianos y cristianas del estado Aragua se movilizaron a la ciudad de Caracas para celebrar junto a todos sus hermanos creyentes y el presidente Nicolás Maduro una fecha de amor, unión y esperanza, como lo es el Día Internacional de la Familia.

Bajo la consigna "Aragua es una sola familia", pastores, pastoras, Poder Popular, miembros de los diversos movimientos y organizaciones religiosas marcharon para hacer un llamado al rescate de ese núcleo y vínculo que es base fundamental de la sociedad: la familia.

La Gran Caracas se convirtió en el epicentro de paz y espiritualidad al recibir a miles de fieles cristianos que, mediante oraciones y alabanzas, pidieron al Padre Todopoderoso por la Paz, la unión y la recuperación de los valores familiares.

Desde ese contexto, la gobernadora Karina Carpio refirió que la familia no se compone solo de las personas con las que se comparte un vínculo sanguíneo, más allá de eso, son todos aquellos seres que de alguna u otra manera se han ganado nuestro cariño, confianza, reconocimiento y respeto.

"Hoy estamos marcando un hito muy importante, Venezue-

la va a retumbar con esa gran marcha, esa gran concentración en las calles de Caracas para demostrarles de que estamos hechos, porque estamos hechos de igualdad, de respeto, solidaridad, pero también de principios de reino", aseguró la mandataria regional.

Asimismo, hizo un llamado a retomar el reconocimiento hacia el prójimo, un elemento básico y necesario para que el ser humano pueda vivir en paz, así como alcanzar la tranquilidad que Dios promete a sus hijos.

"Nosotros vamos a mantener la paz en nuestra tierra con oraciones, con amor, disposición y esperanza, teniendo la convicción divina de que Venezuela está en las manos de Dios", puntualizó.

Por su parte, la pastora Betsy Guerra, oriunda del municipio Zamora, detalló el gran trabajo pastoral que se realiza en la mencionada localidad en pro del bienestar familiar. "Llevando todo lo que es la equidad social, la justicia social como lo manda la Constitución Nacional (...) seremos una sola familia y creo que este es el día que el Señor ha hecho para nosotros", señaló Guerra.

Del mismo modo, el pastor Alejandro Andrade, proveniente del municipio Francisco Linares Alcántara, aseveró que la marcha fue la declaración de que "Venezuela se une a los principios del reino de los cielos, para declarar que es una nación bendecida y que tenemos una familia bendecida por un Dios Todopoderoso".



**PROMOCIÓN DE LA LECTURA**

# Inaugurada la XIX Feria Internacional del Libro en Aragua

**> Diferentes actividades culturales que se realizan en el país se encuentran vinculadas a la Gran Misión "Viva Venezuela, Mi Patria Querida", impulsada por el presidente Nicolás Maduro para la promoción de la cultura**

**GABRIELA MARACARA | CIUDAD MCY**

Inició la XIX Feria Internacional del Libro Venezuela Capital Aragua (Filven), un evento cultural de gran envergadura que se desarrollará durante los próximos días en los espacios del Consejo Legislativo del estado Bolívariano de Aragua (Cleba).

Esta edición de la feria, que se extenderá hasta el 18 de mayo, tiene como objetivo principal promover la cultura y la lectura en la región. La jornada ofrecerá a los visitantes un espacio para disfrutar de una amplia gama de actividades literarias, artísticas y académicas.

Durante el acto inaugural estuvo presente la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio; el secretario de Cultura, Luis González; el director del Gabinete de Cultura del estado, Rommel Ramírez; el diputado Fernando Soto, entre otras autoridades.

Más de 25 casas editoriales de renombre nacional e internacional se encuentran presentes en la feria para brindar al público una gran variedad de libros para todos los gustos y edades.

El director del Gabinete de Cultura del estado Aragua, Rommel Ramírez, señaló que esta feria será más que incentivar la lectura.



vamos a tener un extraordinario festival", expresó el secretario de Cultura, Luis González. "La lectura es una herramienta que nos libera y que nos hace soberanos", aseveró.

La feria en Aragua homenajea a la editorial aragüeña Dirsa Cartonera; a la promotora de la lectura, Siria Flores; y al poeta José Manuel Morgado, por sus labores y legado en la lectura en el estado.

Es por esto que la editora y fundadora de la editorial Dirsa, Astrid Salazar, agradeció el emotivo homenaje. "Me honra que me hayan hecho este reconocimiento como editorial alternativa y artesanal, la única editorial cartonera por los momentos en el país que promueve el libro y la lectura dentro de las comunidades más vulnerables", expresó.

"Aquí no solamente se van a estar dando actividades con el libro y la lectura sino otras actividades, porque este espacio se abre como un lugar de activación cultural, donde se van a tener encuentros, musicales, cuentacuentos, conversatorios y un sinnúmero de actividades".

Se han organizado más de 80 actividades culturales durante los cuatro días de feria, con el objetivo de que el espacio sea de encuentro y cultura para los amantes de la literatura, para que se reúnan y disfruten de un ambiente lleno de aprendizaje, reflexión y entretenimiento.

"Estamos muy contentos y felices por dar inicio a la Filven,



RUMBO A LOS JUEGOS PARALÍMPICOS LOS ÁNGELES 2024

# Aragua: Vitrina de atletas de Parapotencia

> La I Válida Nacional 2024, que se cumplió exitosamente en los espacios del recién renovado gimnasio de levantamiento de pesas "José Manuel Vázquez Sánchez", dejó excelentes muestras del plantel atlético con el que se cuenta para esa especialidad

RARREL VELÁSQUEZ | CIUDAD MCY

En una vitrina de talentos paralímpicos se convirtió el estado Aragua con la puesta en escena de la I Válida Nacional de Parapotencia, evento que se realizó exitosamente con la participación de los representantes de 10 estados del país en los espacios del gimnasio de levantamiento de pesas "José Manuel Vázquez Sánchez", dentro del Complejo Deportivo "Julían Landaeta Robles" del Instituto Regional de Deportes del estado Aragua (IRDA).

El Comité Paralímpico, conformado por Johan Martín, secretario general del Comité; Juan José Rujano, presidente del Comité Paralímpico; y el vicepresidente del IRDA, Je-



sús Arcia; fueron los encargados de este importante evento en el que mostraron su habilidad y destreza unos 44 paratletas provenientes de Anzoátegui, Aragua, Apure, Carabobo, Caracas, Cojedes, Lara, Mérida, Miranda y Yaracuy.

Los paratletas se presentaron en las modalidades de discapacidad motora, parálisis cerebral y discapacidad visual.

La válida se disputó con el objetivo de evaluar el plantel atlético para elegir los mejores com-

petidores, en aras de conformar la futura selección nacional que representará a Venezuela en todos los eventos del próximo ciclo paralímpico, rumbo a las Parraolimpiadas Los Ángeles 2028.

En este evento, resaltó que Venezuela tiene tres paratletas que se encuentran en ruta de clasificación a los Juegos Paralímpicos de París 2024, donde los paratletas aragüeños José Pérez y Winawis Hernández, se encuentran de número 14 en el ranking mundial de su categoría; mientras que Clara Fuentes fue una de las más destacadas en los Juegos Paralímpicos Beijing 2020, siendo la primera mujer con medalla de bronce y medalla de oro en Juegos Parapanamericanos, imponiendo tres nuevos récords, además de ser medallista mundial de plata en el Mundial de Parapotencia.

Estas exhibiciones de talentos paralímpicos demuestran que Aragua y Venezuela son una potencia deportiva que va en franco avance gracias al proceso de rehabilitación deportiva que el Gobierno regional, de la mano del Gobierno Bolivariano,



viene desarrollando para alcanzar los mejores sítiales tanto a nivel nacional como internacional.

Aragua, con todo el equipo deportivo del Instituto de Deportes encabezado por Jorge Briceño, trabaja incansablemente para desarrollar el cronograma competitivo donde se tendrá a las atletas femeninas participando en la modalidad de parapotencia. Luego de las atletas femeninas, se trabajará con atletas de discapacidad visual.



Gym-Funcional-Crossfit-Pickleball-Pádel

DE LUNES A LUNES 5:00 AM A 9:00 PM

@byakkofitnesscenter